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平成２６年９月１６日（火曜日） 第２，５８３回     

【月間テーマ】 新世代のために                 ＜例会報告No.１１＞  ゲスト卓話  ハローワーク長井  

所長 佐藤康昌 氏 

 

 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

 

９月１０日から１２日にかけて愛知岐阜方面に行って

まいりました。岐阜城や鵜飼、白川郷、郡上八幡、熱田

神宮などを見学してきました。また、１１月１５日には

福島の野口英世記念館やガラス館に行ってきました。初

めての所もあり良い気分転換になりました。野口英世は

黄熱病を研究していたのになぜ黄熱病で亡くなってしま

ったのかずっと疑問でしたが、野口英世記念館に行った

ところ、野口英世が作った薬が中南米では効いたがなぜ

かアフリカでは効かなかったと説明があり納得して帰っ

てきました。 

さて、本日はハローワーク長井の所長の佐藤康昌様を

お迎えして卓話をして頂きます。働く人の減少などが起

きていますが、就職の現状を話して頂けるものと思いま

す。話をお聞きし各会社の雇用に反映して頂ければと思

います。 

 

☆幹事報告 

・11 時 30 分より 10 月のプログラムについて理事会が 

 ありました。 

 会場ロッカーの整頓をお願いします。 

・市内の防犯灯設置について 4 カ所ノミネート。 

 市と委員会とで決めていきたい。 

・9 月 24 日の 4 クラブ合同例会の集合時間、遅れないよ

うしてください。 

 

 

☆委員会報告 

・職業奉仕委員会 

 来月の第 3 週例会は地区職業奉仕委員長をお招きして 

 夜の例会を行いたいと思います。内容は職業奉仕に関

してのフォーラム形式で行いたいと思います。 

・広報・ＩＣＯ委員会 

 ロータリーの友 9 月号の紹介 

・プログラム委員会 

 10 月のプログラムの決定について 

 地区大会の出欠について 

 

 

☆次回例会予定 

・４クラブ合同例会（小国ＲＣ） 

 

 

 

 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 

 

２０１４－２０１５ 



 

☆ゲスト卓話 ハローワーク長井 所長 佐藤康昌 氏 

 

 
 

皆さん、こんにちは。ハローワーク長井の佐藤と申し

ます。宜しくお願いします。 

この 4 月にハローワークに赴任しました。通常は県単

位で異動ですが所長クラスは北海道、東北ブロックで異

動があります。私は福島から長井市に赴任しました。 

西置賜地区の雇用状況について、統計等をみてお話し

たいと思います。 

（資料を参照しながら） 

・平成 21 年～平成 26 年 7月の有効求人倍率は 0.77 倍か

ら 1.12 倍に改善した。 

・村山地方の 1.47 倍率が一番高い。 

・求職者の割合は 35 歳未満の若者層 3 割、中高年 45 歳

以上が 5 割、その間の層が 2 割となっている。 

・正社員の求人が多いのは長井のハローワーク。 

・産業別では製造業、卸売業の求人が多い。 

・職業別での有効求人倍率は建築・土木が 13 倍、看護師

が 7.25 倍で、逆に求人が足りないのは一般事務の 0.18

倍である。 

・来春高卒予定者の求人について、高卒予定者 447 名に

対して128名が就職希望でその内10名が県外希望であ

る。 

・ハローワークとして、求人情報を地方自治体、紹介業

者に提供し、就職率を上げるようなマッチング事業を

行っている。 

 

企業の継続のため、若年層が必要である。若くて優秀

な人材を確保するのは、この先難しくなると思われます。 

中途採用、障害者、女性、外国人の採用に目を向けるこ

とも必要である。そのためには魅力ある職場つくりが求

められると思います。 

人口が少なくなっていく中、どうやって雇用を進めてい

くかがこれからの課題です。 

本日は貴重な時間を頂き、ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

☆出席報告 

9 月 16 日例会 報告者：横澤（寿）会員 
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★９月３日池田ガバナー、高橋ガバナー補佐と地区幹事と長井ロー

タリークラブ、長井中央ロータリークラブの会長幹事とで市長を表

敬訪問しました。 

 

 

＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信 会長 

 ゲストを歓迎して。 

・瀬尾 雅広 会員 

 ゲストを歓迎して。 

・塚田 弘一 会員 

いつもお世話になっているゲスト佐藤所長を 

歓迎します。 

 

＜早退届＞ 

・遠藤 伴明 会員 

 


